

Soziales Engagement Hilti Running Challenge

Kaufering, 03. Dezember 2020 – „In diesen Zeiten ist es wichtig einen Ansporn zu finden, sich aus dem Homeoffice an die frische Luft zu begeben und Sport zu treiben!“ Mit diesem Vorsatz initiierte Ralph Abel, Technischer Projekt Manager bei der Hilti Entwicklungsgesellschaft mbH in Kaufering, eine Lauf-Challenge für seine Kolleginnen und Kollegen: Welches Team schafft innerhalb von 7 Tagen die meisten Lauf-Kilometer? Die 14 Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren hoch motiviert und liefen zusammen über 1.000 Kilometer.

Diese sportliche Leistung honorierte Olaf Schadoffsky, Geschäftsführer der Hilti Entwicklungsgesellschaft, mit einer großzügigen Spende. Gemeinsam entschied das Laufteam, die Spende dem Hospiz- und Palliativverein Landsberg am Lech sowie der Landsberger Tafel zukommen zu lassen.

„Wir bleiben aktiv und freuen uns auf weitere Aktionen dieser Art“, verspricht Stephanie Lehmann, Gesundheitsmanagerin der Hilti Entwicklungsgesellschaft. Unterstützt wird das Betriebliche Gesundheitsmanagement in der Hilti Entwicklungsgesellschaft seit diesem Jahr durch die AOK Bayern.



Übergabe der Spende auf dem Hilti Gelände in Kaufering. (v.l.n.r. Marlies Klocker von der Landsberger Tafel, Stephanie Lehmann von Hilti, Ralph Abel von Hilti, Ruth Loose vom Hospiz- und Palliativverein Landsberg am Lech)

Bild: Hilti Entwicklungsgesellschaft



Pressemitteilung

Pressekontakt:

Hilti Deutschland AG

Claudia Wallner

Leiterin Unternehmenskommunikation

Hiltistraße 2

86916 Kaufering

E: claudia.wallner@hilti.com

T +49 8191 90 4256